

**IRÁ A ÚLTIMAS INSTANCIAS**

# Lidera Rojo de la Vega primer acto de “resistencia civil pacífica”

Alessandra Rojo de la Vega acusó que la decisión del Tribunal Electoral de la Ciudad de México, que revocó su triunfo en la elección del 2 de junio pasado en la alcaldía Cuauhtémoc, “es una burla a la lucha feminista”.

Advirtió que “se metieron con la mujer equivocada” y adelantó que en breve apelará la decisión del tribunal capitalino a cuyo titular, Armando Ambriz, acusó de ser cercano a la familia de Catalina Monreal, candidata de Morena.

Señaló que, con ayuda de Ambriz, Monreal busca anular por la mala la elección.

La anulación de los comicios se justificó en la existencia de violencia política en razón de género, presuntamente cometida por Rojo de la Vega contra Monreal, hija del senador Ricardo Monreal.

Al encabezar su primer acto de “resistencia civil pacífica”, tras la revocación de la elección en la Cuauhtémoc, Rojo de la Vega dijo que apelará la decisión ante la Sala Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y, de ser necesario, irá hasta la Sala Superior.

Asimismo, llamó a la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, y a la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada: “No solapen a este sistema corrupto”. —*David Saúl Vela*



**Mensaje.** Alessandra Rojo de la Vega acusó que fallo es una burla al feminismo.





FOTOS: CUARTOSCUIRO

**Acto.** Rojo de la Vega, ayer, con simpatizantes.

